



JUDO Y NATACION

Nuestra ciudad tiene real y potencialmente grandes campeones y sería un error lamentable e histórico, dejarlos caer en el vacío, o en el saco del olvido por no prestarles el mínimo apoyo imprescindible. Sabemos que un campeón no se hace de la noche al mañana, si no a base de sacrificios y tiempo, con dedicación que muchas veces raya el más allá de lo inenarrable.

Si nuestros jóvenes deportistas no ven el apoyo suficiente, por parte de las Autoridades Municipales competentes en el tema, y lo que es peor, como único reflejo, ven la apatía y desidia acompañados de un desinterés generalizado, esa manera de campeón lógicamente se ve carcomida y se desintegra a los pocos años de juventud deportiva.

Y evidente si algo florece en ellos, es sin duda por el afán creador de ellos mismos, por su entrega, por su espíritu de lucha, y también, conviene decirlo, por aquellas otras personas amantes del deporte, altruistas, profesionales que ven en la juventud deportiva su máxima expresión, en cuanto a proyección de la misma y de nuestra Ciudad, demostrando con ello un cariño sin fronteras y no reconocido a todo lo nuestro.

NOS ESTAMOS REFIRIENDO A NUESTROS DEPORTISTAS CAMPEONES DE JUDO Y DE NATACION.

La Escuela Municipal de Judo de Puertollano, la más representativa de nuestra Región de Castilla-La Mancha, una escuela que tenía un gran peso específico dentro de éste deporte, a nivel nacional, ha desaparecido.

Una escuela Municipal que contaba con unas 200 Licencias Federativas, máxima cifra en Licencias en nuestra Ciudad en un deporte, con gran diferencia respecto a otros deportes, ha cerrado sus puertas.

Una Escuela que nunca dió el más mínimo problema, a los responsables Municipales, ni de organización, ni de exigencias. Nunca se les compró una camiseta o un chandal a nuestros campeones para que fueran debidamente uniformados y proyectando el nombre de nuestra Ciudad.

Una Escuela Municipal de Judo que desde que Castilla-La Mancha se definió como autonomía, se ha traído para nuestra Ciudad todos los Campeonatos. Tenemos entre nuestros deportistas por tanto campeones regionales, que a su vez han hecho un gran papel a nivel nacional. Por decir más, económicamente éste deporte generaba ingresos en las Arcas Municipales, cosa impropia en un deporte. AUN ASI NUESTRA ESCUELA MUNICIPAL DE JUDO HA DESAPARECIDO. Afortunadamente nuestros campeones seguirán cosechando triunfos, con iniciativa privada, pero ya no serán para Puertollano si no para su haber personal.

Existen ahora, lo que se llama Escuelas Deportivas (yo les llamaría Colegios Deportivos para no confundir al lector poco relacionado con el tema), ubicadas en tres colegios de la ciudad, donde se les inicia a los pequeños en distintos deportes entre ellos el Judo.

Todos sabemos que la diferencia, si se nos permite la comparación, entre la Escuela Municipal de Judo y Colegios Deportivos (con Judo entre otros deportes), es como la Universidad y la EGB.

En cuanto a nuestro **Club de Natación de Puertollano**, no nos es posible aquí relatar los triunfos en su haber, nacionales, internacionales incluso con un récord mundial, por problemas de espacio.

Un club (no Escuela Municipal), que con solo dejarles gratis la piscina y una subvención de 200.000 ptas. anuales ha conseguido cotas ansiadas por otras ciudades, no merece estar sin poder entrenar por no disponer de piscina. Nuestros campeones nadadores necesitan con carácter urgente la piscina, porque en la actualidad, no pueden presentarse a ninguna competición por falta de entrenamiento. Una incorrecta planificación en las obras a realizar en la piscina climatizada y un desinterés Municipal en buscar solución alternativa son los motivos de tal situación. ■



Angel Rueda López